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医療法人協和会30周年記念式典 

病院機能評価について 

 当院のあちこちにこのような認定証が掲示され

ているのをご存知でしょうか。これは病院機能評

価の認定証です。病院機能評価は、病院において

組織的に医療を提供するための基本的な活動 (機

能) が、適切に実施されているかどうかを評価する

仕組みです。公益財団法人日本医療機能評価機構

評価調査者 (サーベイヤー) が中立・公平な立場に

たって、所定の評価項目に沿って病院の活動状況

を評価します。評価の結果明らかになった課題に

対し、病院が改善に取り組むことで、医療の質向

上が図られます。この病院機能評価機構は1997

年から認定を開始しています。当院ではこの審査

項目を意識していくことでより良い病院作りの見直しを図ることから準備を行ないました。実際に

受審する数年前からはソフト・ハード両面からの見直し、システムの確立、勉強会によるスタッフ

の意識改革など多方面から改善に取り組み、2003年に第一回目の認定を頂きました。その後

2008年、そして今年には３回目の受審を行ないます。このように病院機能評価は５年に一度、認

定の更新のために受審します。でも５年間は何もしなくても良いのではありません。改善された機

能が継続されているか、また新たな見直しにより更に改善されているかがしっかりと審査されま

す。このように認定病院は、より良い病院作りを目指して成長し続ける病院です。私共は地域に根

ざし、安心・安全、信頼と納得の得られる医療サービスを提供すべく今後も努力を続けて参りま

す。 

医療法人協和会は、昨年11月3日グランキューブ（大阪国際会議場）にて30周年記念式典を開催

いたしました。1980年川西駅前に救急病院として協立病院を開院、1983年川西市平野にリハビ

リ・老人医療を中心とした協立温泉病院を開院、そして現在6病院、4老人保健施設、2クリニッ

ク、1医療介護複合施設、在宅事業を展開する医療法人となりました。記念式典は第10回シックス

シグマ（業務改善スキル）の発表会、第2回学術会、記念講演、そして記念式典と充実したプログラ

ムの元、総勢1000人が集いました。そして今年協立温泉病院が開院

30周年を迎えます。職員一同、皆様のお役に立てるよう努力して参り

ますので今後ともどうかよろしくお願いいたします。 
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 12月25日午後5：30当院保育所“つくんこ保育園”にて

クリスマス発表会が開催されました。発表したのは、協立温

泉病院の職員の子供達で0才～6才の乳幼児です。何ヶ月も

前から一生懸命練習を重ねこの日を迎えました。11項目の

ダンス・合奏・劇・歌と盛り沢

山な内容でしたが、真剣に取り

組む子供達は、プレッシャーの

中堂々と演目をこなし沢山の拍

手をもらい誇らしげな笑顔でし

た。最後にサンタさんから、頑

張った子供達はプレゼントをも

らいました。サンタさんを見て

泣いてしまった子ども達もいましたが、みんな大喜びでし

た。当日は寒い中、家族の方も大勢おこしいただきご協力あ

りがとうございました。 

 当院の保育所は14名の保育士と3名の調理スタッフから

なり、子供さんを安心に預けて頂ける環境が整っておりま

す。お父さん・お母さんである看護スタッフからこの保育園

に預けてよかったと言っていただけるよう今後もより良い保

育を目指して頑張って参ります。 

        保育課 山田 

                  

                               
 

 

 

 

 
  

 御田恵雄さんは、平成15年9月から月に2回、書道ボラン

ティアとして協立温泉病院に来て下さっています。清和台か

らお越しなので毎回バスを乗り継がなければなりませんが、

患者様の手と頭の体操をかねて書道の御手伝いができれば

と、10年間通い続けて来てくださっています。毎年、病院

内に掲示している「謹賀新年」なども御田さんにお願いして

書いていただいています。今後も体力が続く限り来てくださ

るそうです。今年も月２回、木曜日15時～16時に行ってい

ます。御興味のある方は、是非、お越しください。年頭

（2013年1月17日）に書かれた書初めを紹介します。 

看護部 長尾            

書道教室 

≪ご意見≫   

 月1回の音楽レクリエーションを楽しみにしています。 

必ず連れて行きます。その日にハーモニカと重なってい 

たそうです。以前もそんなことがありました。入院してい 

るものにとってそういうことは何よりの楽しみです。日が 

重ならないようにして下さい。もったいないです。 

＜回答＞ 

 音楽レクリエーションとハーモニカは共にお越し下さ

るボランティアの方のスケジュールを優先して決まります

ので残念ながら重なることが多いようです。ご意見の

通りより多くの皆様にご参加いただけるようにボランティ 

アの方へ提案してみます。 

                  患者サービス委員会                              

 

≪ご意見≫   

 98歳の母がお世話になっています。背骨が曲がって

いるので床ずれの心配があるとエアーマットを使用して

くださり家族の気が付かないことも心遣いしてくださり

感謝しています。オリンピックが始まってからテレビをつ

けることに以前からオリンピックが好きだったので24時

間点滴で寝たきりの母が会話ができるように昨日も

爪を切っていただいてありがとうが言えたといってくださ

います。テレビをつけたり消したりの件も皆様のお世話

になっています。ありがとうございます。 

＜回答＞ 

 体が細く「床ずれを作ってはならぬ！！」とがんばりま

した。エアーマットはむしろ遅くなりましたが、使用でき

てよかったです。今後も少しでも患者様、ご家族様に

安心して療養していただける様努力致します。ありが

とうございます。 

                          看護部                             

≪ご意見≫   

 ５Fの洗面トイレのお湯が出にくくなって使いづらいで 

す。調整されているとかききましたが、暖かいお湯でふ 

いてあげようと思うもままならず、よろしくお願いします。 

お湯温度も低いです。 

＜回答＞ 

 御意見ありがとうございます。洗面所では以前設定

していた温度で時々レバーが「熱い」お湯のままになっ

ている事があり、ご面会の方から「手洗いのお湯が熱

い！」とのご指摘がございました。よって火傷などの事

故を考え、お湯の量を調節させていただいております。

温かいお湯が必要な場合は、ご遠慮なく職員へお声

をかけて頂きましたら、すぐに用意させていただきます。

ご協力のほどお願いいたします。 

                  看護部 
 
                                 

つくんこクリスマス会 

御田恵雄さんです 
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